
苦情： 0件

要望： 1件

保育園階段下の植木があり、見通しが悪いので植木を伐採してほしい。

マンションの所有物となるため伐採することが出来ないが、相談し年1回の剪定から年2回へ変更してもら

う。また、管轄の自治体および警察に相談して、保育園ありの注意喚起する看板を設置をしてもらった。

2023年度　苦情・要望報告

対応結果

要望


